



Aarauer Nachrichten

DIE POST
bringt mich jede Woche
in Ihren Briefkasten

DIE WOCHENZEITUNG | Delfterstrasse-Süd 10 | 5000 Aarau | Inseratenannahme Telefon 062 838 09 10 | Redaktion Telefon 062 838 09 17 | info@aarauer-nachrichten.ch

Handgmacht-Märt Brynerhof
Einige Impressionen aus Othmarsingen



7

Chlausmärt Lenzburg
Wir zeigen die besten Bilder vom Chlausmärt



9

Markus Bircher
Der Gemeindeamann von Buchs zieht ein Fazit zum Jahresende



24

Gianluca Biechler
Der Geschäftsführer von Radio Summernight im Interview



32



Ford 4x4 POWER
JETZT BESTELLEN UND PROFITIEREN!
Gräub Auto Center AG aarau west
Industriestrasse 39
5036 Oberentfelden
062 837 59 59
info@graeub.ch, www.graeub.ch

Wenn die Nachbarschaft zur Gemeinschaft wird

Jeden Dienstag öffnet das Nachbarschaftshaus am Schützenweg seine Türen für Menschen, die keinen Computer zu Hause haben oder auch Mühe damit haben, diesen richtig zu nutzen. Der Computertreff Suhr ist aber kein Computerkurs, sondern soll primär die Menschen der Nachbarschaft zusammenbringen und wird von freiwilligen Helfern betreut.



Anna Greub leitet die Quartierentwicklung Suhr. Der Computertreff ist eines der Angebote, die durch das Projekt entstanden sind.

Suhr Das Pilotprojekt Quartierentwicklung funktioniert, so Anna Greub, Leiterin des Projekts und Teil der Abteilung Gesellschaft Gemeinde Suhr. Das Ziel ist, die verschiedenen Quartiere zu beleben und vor allem die Gemeinschaft und das Miteinander und füreinander zu aktivieren und zu stärken.

Mohammadzadeh stehen mit Rat und Tat zur Seite. Da neben den älteren Leuten vor allem auch viele ausländische Bewohner den Computertreff besuchen, wird dieser ab Neujahr vom Kantonalen Integrationsprogramm KIP, unterstützt.

mer herzlich willkommen. Beim Computertreff werden die Kinder betreut, während die Eltern die Unterstützung nutzen. Bei der Quartierentwicklung Suhr setzt man sich allerdings nicht nur dafür ein, dass die Menschen des Quartiers lernen, wie sie Briefe auf dem PC schreiben oder ein Sparbillet buchen. Man engagiert sich auch für politische Angelegenheiten, indem man zusammen das Infoforum besucht, wo man seine eigene Meinung einbringen kann, um das Geschehen in der

Gemeinde zu beeinflussen. Ob das Pilotprojekt wirklich standhält, wird sich im Sommer 2020 zeigen, wenn bei der Gemeindeversammlung im Juni darüber abgestimmt wird, ob die Quartierentwicklung weiter bestehen wird. Wenn, dann als Fachstelle in der Abteilung Gesellschaft der Gemeinde. Zurzeit hat die Fachhochschule Nordwestschweiz, Hochschule für Soziale Arbeit den Auftrag der Gemeinde für die Ausführung des Pilotprojektes bis 2020. *crb*



Der Computertreff findet jeweils dienstags, von 16 - 18 Uhr, am Schützenweg in Suhr, statt. *crb*

Digitalisierung in der Nachbarschaft

Jeden Dienstag, von 16 bis 18 Uhr, kann man im Nachbarschaftshaus Schützenweg seine Fragen und Probleme rund um das Arbeiten mit dem Computer stellen und Simon Furter, Inhaber von Computer Furter in Suhr und IT-Spezialist Rahim

Neben dem Computertreff findet man noch weitere attraktive Angebote in den Quartieren. Da wäre zum Beispiel der Tee Treff, die Tischgespräche oder das Repaircafé. Auch Kinder sind bei diesen Treffen im-

À PROPOS:

Jüngeres Publikum anlocken

Von Corinne Bürki



Als mir Frau Klemm von den Stollen erzählt hat (Seite 5), war ich ein bisschen irritiert, als sie den Stollen unter der Katholischen Kirche erwähnte. Ich habe selbst mal an einer Führung unter dem Bahnhof teilgenommen, kann mich aber nicht erinnern, dass bei dieser Führung irgendjemand etwas davon erzählt hätte, dass es bei der Kirche auch noch eine Möglichkeit gibt, um da runter zu kommen. Wie dem auch sei, der Stollen unter der Kirche klingt bei Weitem abenteuerlicher. Da soll es Wasser geben, man wird dreckig. Eigentlich schon ein bisschen wie ein «adventure room» unter der Erde. À propos, vielleicht wäre das ja tatsächlich eine Möglichkeit, wieder mehr junges Publikum in die Stollen zu bringen. Wenn da nur die Versicherungen mitspielen würden...

Auf in die zweite Jugend!

Tanznacht40 steht für einen unvergesslichen und unbeschweren Abend für alle ab 40 Jahren. Die Partyreihe geht auch im nächsten Jahr weiter!



Aarau Die DJ's verfügen über ein breitgefächertes Disco-Hits Repertoire. Von Alt bis Neu legen sie alles auf was das Herz begehrt. Die DJ's wechseln sich ab, somit hat man die Garantie, dass der Stil variantenreich bleibt.

Die nächsten Daten sind die folgenden:

- Freitag, 27. Dezember
- Freitag, 24. Januar
- Freitag, 28. Februar
- Freitag, 27. März
- Freitag, 24. April
- Freitag, 22. Mai
- Freitag, 26. Juni

Die Party steigt jeweils 21 Uhr im Utopia Club in Aarau. Der Eintritt kostet 15 Franken.

Klicke auf

www.webschreiner.ch

WEBSCHREINER

Mit dem Schrank-Konfigurator ...




Telli
Für mich und dich.

Sonntags geöffnet 22.12.19

WEIHNACHTS TRÄUME
2.12. - 24.12.2019

SKODA
Tolle Preise zu gewinnen z.B. einen SKODA KAMIQ



LAND BECK
Bäckerei SnackBar Confiserie

DIE NATUR KOMMT IN DIE STADT.

Lassen Sie sich ein gutes Stück Natur schmecken.

Aarau · Stüsslingen · www.landbeck.ch



INNOVATIV MIT HOLZ – DAS IST UNSER STOLZ

WACKER GmbH

- Holzbau und Elementbau
- Altbausanierungen
- Steildach und Flachdach

5703 Seon • Telefon 062 775 34 34

www.wacker-holzbau.ch



AUTO KUNZ AG

Achtung, es knallt!
bis 20%* Rabatt
Jahresend-Ausverkauf bis 31.12.2019